

Star Seller Award: Santander zeichnete die besten Kfz-Händler aus

Das Finanzinstitut prämierte die erfolgreichsten Auto- und Motorradverkäufer des vergangenen Jahres in den Kategorien Gebrauchtwagen, Neuwagen, Motorrad, und Kundenloyalität. Zudem feierte das Santander Meisterklasse Modul „Personal“ seine Premiere.

Wien, 14. Juli 2025 | PRESSEAUSSENDUNG

Jährlich verleiht die Santander in Österreich den Star Seller Award an die besten Verkäuferinnen und Verkäufer ihrer Kfz-Händlerpartner. Die Siegerinnen und Sieger freuen sich traditionell über 500 Euro und einen Platz bei der Santander-Meisterklasse, dem exklusiven Schulungsprogramm der Bank, das speziell auf Kfz-Händlerpartner ausgerichtet ist. Die Preisverleihung erfolgte im Juni bei einem gemeinsamen Abendessen in Pörschach am Wörthersee.

Prämierung in vier Kategorien

Der Sieg in der Kategorie Gebrauchtwagen ging an Herbert Seidl von der Mag. Seidl Autohandels GmbH (Gleisdorf, Steiermark & Oberwart, Burgenland). In der Kategorie Neuwagen machte Maria Gaberszik von der Autohaus Gaberszik GmbH (Graz, Steiermark) das Rennen. In der Kategorie Motorrad stach Herwig Neumann von der Bernhard Walzer GmbH (Neumarkt & Spielberg, Steiermark) positiv hervor. Helmut Marasek, tätig bei der Autohaus Jakob Prügger GmbH (Hausmannstätten, Steiermark), sicherte sich den ersten Platz in der Kategorie Kundenloyalität.

Michael Schwaiger, Chief Commercial Officer der Santander in Österreich, freut sich mit den Prämierten: *„Unsere Händlerpartner sind das Rückgrat unseres Erfolgs. Ihr Engagement, ihre Kundennähe und ihre unternehmerische Stärke haben entscheidend zu unserem herausragenden Geschäftsjahr 2024 beigetragen. Mit den Star Seller Awards sagen wir Danke für außergewöhnliche Leistungen und starke Partnerschaften.“*

Die Siegerinnen und Sieger wurden nach der Nominierungsphase durch die Autohäuser von einer Fachjury gekürt. Diese bestand aus Olaf-Peter Poenisch (CEO Santander), Michael Schwaiger (CCO Santander), Andreas Handl (Head of Cooperations & Stock Finance Santander), Marc-Ulrich Lech (Lech-Training / Santander Meisterklasse) und Heinz Müller (Chefredakteur AUTO & Wirtschaft).

Premiere für Meisterklasse-Modul „Personal“

Neben der Verleihung gab es in Pörschach ein weiteres Highlight. Erstmals fand eine Santander Meisterklasse des Moduls „Personal“ statt. Zusammen mit den Trainern Marc-Ulrich Lech und Manfred Gansterer erarbeiten sich die teilnehmenden Personalverantwortlichen wertvolle Skills zu Themen wie Personalfindung, Onboarding, Loyalisierung und Führung.

„Mit dem neuen Modul ‚Personal‘ erweitern wir die Santander Meisterklasse gezielt um einen zentralen Faktor für den Unternehmenserfolg: den Menschen. Unsere Händlerpartner stehen konstant vor der Herausforderung, qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu finden, zu führen und zu halten. Genau hier setzen wir an – praxisnah, lösungsorientiert und mit sofortigem Mehrwert für den Betrieb“, sagt Andreas Handl, Head of Cooperations & Stock Finance bei Santander.

Das nächste Personal-Modul findet von 30. September bis 01. Oktober am Red Bull Ring in Spielberg statt. Alle Termine und Inhalte der kommenden Meisterklassen gibt es hier: <https://www.autonline.at/meisterklasse/termine-und-programm>

Über Santander

Die Santander Consumer Bank GmbH ist Österreichs Spezialist für Konsumentenkredite mit dem Ziel, Mobilität und Dinge des täglichen Bedarfs für Menschen leistbar zu machen. Zum Produktportfolio gehören Barkredite, Teilzahlungen, Debitkarten, Kfz-Kredite, Leasing und Versicherungen. Im Sparbereich zählen Tages- und Festgeldkonten zum Angebot. Santander ist in Österreich enger Partner des heimischen Handels. Mit 3.000 Kooperationen aus dem Einzel- und Kfz-Handel ist das Unternehmen der führende herstellerunabhängige Finanzierer von Autos, Motorrädern und Konsumgütern. Per Ende 2024 beschäftigt Santander über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, betreibt 28 Filialen sowie ein Kundenservice-Center in Österreich. Santander betreut 365.000 Kundinnen und Kunden. Mit Sitz in Wien operiert das Unternehmen mit einer österreichischen Banklizenz und unterliegt der gesetzlichen Einlagensicherung.

Santander in Österreich ist Teil der 1857 gegründeten Banco Santander mit Sitz in Spanien. Die Finanzgruppe ist gemessen an der Marktkapitalisierung einer der größten Banken weltweit. Die Aktivitäten der Gruppe sind in fünf globale Geschäftsbereiche zusammengefasst: Retail & Commercial Banking, Digital Consumer Bank, Corporate & Investment Banking (CIB), Wealth Management & Insurance und Payments (PagoNxt, Karten). Per Ende 2024 betreibt die Gruppe 8.000 Filialen, beschäftigt über 207.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreut 173 Millionen Kundinnen und Kunden.

Rückfragehinweis

Santander Consumer Bank GmbH
Mag. Robert Hofer
Telefon: +43 (0)676 8131 9520
E-Mail: robert.hofer@santanderconsumer.at